
Vecinos de San Pedro evidencian falta de planificación en venta de
loteos

Durante la tarde del domingo, la Municipalidad de Quillota recibió una importante
declaración por parte de la comunidad de Espino Bonito, El Cajón de San Pedro, debido a la
compleja situación que vivieron los vecinos del sector durante este fin de semana. Vecinos
del sector Espino Bonito de El Cajón de San Pedro, en conversación con Radio Putupur San
Pedro aclararon su situación como residentes de este sector que se vio afectado por corte
del camino y también con un pequeño aluvión como se muestran en las fotografías del lugar.

Con respecto a las declaraciones cruzadas entre autoridades y comuneros, existe un trabajo
mancomunado entre los loteos y el municipio, para resolver el problema legal del camino,
con asesoría jurídica para establecer un camino público. La exigencia del Departamento de
Obras de regularización de viviendas se ha ido desarrollando sin problemas, siendo varios
los propietarios, que ya pagan contribuciones y aseo. Se sigue trabajando en conjunto para
seguir regularizando este problema de conexión a una vía urbana.

Anuncio Patrocinado

Hoy los vecinos de los loteos Espino 2 y Altos de San Pedro están planificando una solución
transitoria al problema del camino. La verdad es que los problemas de inundaciones del
camino es por el cambio del trazado original, debido únicamente a falta de obras por parte
de los empresarios agrícolas, empresa de paneles solares, y pequeños loteos . En donde el
objetivo de quienes vendieron sus parcelas con loteos fue invertir poco, sin considerar
geografía del terreno, canalización de aguas lluvias y diseño del loteo para maximizar

mailto:contacto@tuopinas.cl


Vecinos de San Pedro evidencian falta de planificación en venta de
loteos

utilidades.
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y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

